

Impulsan plan piloto de ayuda a personas mayores de Asopesca

Todo ello gracias a Fundación Acrux y Codelco, beneficiando a 20 vecinos mayores o con movilidad reducida.

Pablo Mamani/Redaccion
 La Estrella

Herramientas para facilitar el envejecimiento saludable y con una mejor calidad de vida, es lo que busca entregar un plan piloto impulsado por Codelco y Fundación Acrux, en el marco del programa "Juntos por tu Salud, Etapa 2", dirigido a adultos mayores pertenecientes a familias ligadas a la Asociación Gremial de Sindicatos y Empresas de Pescadores Artesanales (ASOPESCA) de Tocopilla.

Durante cuatro meses 20 personas mayores o con movilidad reducida recibirán charlas presenciales de educación geriátrica, atenciones domiciliarias, teleasistencia y atenciones kinesiológicas, acciones que se complementarán con cursos para igual cantidad de cuidadores, quienes serán certificados por INACAP.

"Nos parece muy bien esta iniciativa para llevar salud a quienes tiene difícil acceso, a nuestras y nuestros compañeros de trabajo del borde costero



ESTE ES UN PLAN PILOTO, QUE SE SUMA A OPERATIVOS MÉDICOS REALIZADOS EN CALAMA Y TOCOPILLA

que sufren alguna enfermedad, gracias a esta positiva alianza con la que queremos mejorarles el estándar de vida", manifestó Ramón Barrios, presidente de ASOPESCA.

En tanto, Roberto Levín, director ejecutivo de Fundación Acrux, expresó que "el objetivo de este proyecto es entregar las

herramientas para facilitar el envejecimiento saludable y de esta forma mejorar la calidad de vida del adulto mayor. Para ello además capacitaremos a sus cuidadores y estaremos con un equipo de profesionales a cargo que realizarán visitas domiciliarias periódicas para controlar el cuadro clínico del

paciente y regularizar su condición de salud además de monitorearlos por teleasistencia".

SILLAS Y ANDADORES

Durante un encuentro con miembros de ASOPESCA, y gracias a la donación de la empresa proveedora de equipos de salud, Siemens Healthineers, que hiciera

a Fundación Acrux, se entregaron 10 sillas de ruedas y 10 andadores para adultos mayores y personas con movilidad reducida, ayuda que fue agradecida por la agrupación gremial, dada la compleja realidad que viven algunos de sus socios.

"Por lo menos un 40 o 50% de nuestros socios ya

están arriba de los 50 años, o muchos ya estamos llegando a la tercera edad y, como también tenemos personas con discapacidad física, los 10 carritos y las 10 sillas son un apoyo muy importante para nuestro gremio", indicó Barrios.

Finalmente, Gisselle Rojas, asesora de Asuntos Comunitarios de las Operaciones Norte de Codelco, destacó los avances y gestiones realizadas a través del programa "Juntos por tu Salud", que se está llevando a cabo también en alianza con el Servicio de Salud de Antofagasta, COMDES Calama y los hospitales Carlos Cisternas y Marcos Macuada de Tocopilla.

"Hemos tenido operativos médicos con los cuales ya hemos brindado más de 4 mil prestaciones desde marzo de este año a la fecha, así es que estamos muy contentos de aportar nuestro granito de arena en temas de salud, tanto en Tocopilla como en Calama, y poder disminuir las listas de espera. Continuamos profundamente comprometidos con esta iniciativa", afirmó. 🌟